



COMUNICADO A LA OPINIÓN PÚBLICA

EL FRENTE AMPLIO POR LA EDUCACIÓN, LOS DERECHOS HUMANOS Y LA PAZ

Se solidariza con el Magisterio Caucaño de ASOINCA y su lucha ejemplar y decidida por hacer real el derecho a la salud; que nos demuestra como la organización, la confianza y el compromiso son el derrotero que todos y todas debemos seguir para alcanzar los sueños de dignidad de nuestro pueblo.

Rechaza la represión de las Fuerzas Armadas y de la Policía contra las marchas de las y los Docentes del Departamento del Cauca.

Demanda del Gobierno Nacional y Departamental las garantías constitucionales para la protesta social del Magisterio Caucaño y de la Organización Sindical ASOINCA.

Exige al Gobierno Nacional en cabeza del señor presidente Juan Manuel Santos y sus Ministros de Hacienda, Educación y Salud que orienten la solución inmediata al justo pliego de peticiones del Magisterio Caucaño, su derecho fundamental a la salud y garanticen el derecho a la no criminalización de la protesta social.

FRENTE AMPLIO POR LA EDUCACIÓN, LOS DERECHOS HUMANOS Y LA PAZ.

22 DE AGOSTO DE 2016